

NEWS

**Berufsbegleitender Master für Bildungsmanagement**

Graduate School Ostwürttemberg erweitert Studienangebot

22.12.2015 | An der Graduate School Ostwürttemberg entsteht ein neuer, berufsbegleitender Studiengang „Master Personalentwicklung und Bildungsmanagement“. Prof. Dr. Astrid Beckmann, Rektorin der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd, und Prof. Dr. Gerhard Schneider, Rektor der Hochschule Aalen, haben jetzt einen Kooperationsvertrag unterschrieben.

Bereits zum Wintersemester 2016/2017 geht das neue Studienangebot an den Start: Mit dem „Master Personalentwicklung und Bildungsmanagement“ erweitert die Graduate School Ostwürttemberg ihr berufsbegleitendes Studienangebot. Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider, betont bei der Vertragsunterschrift: „Unsere konsekutiven Masterstudiengänge im Bereich General Management und Wirtschaftsingenieurwesen sind hervorragend nachgefragt. Ich freue mich daher sehr, dass wir unser Angebot im Weiterbildungsbereich erweitern können.“ Der Studiengang ist ein Kooperationsprojekt der Hochschule Aalen und der Pädagogischen Hochschule in Schwäbisch Gmünd. „Er ist ein gutes Beispiel dafür, wie die unterschiedlichen Profile der Hochschulen in Ostwürttemberg erfolgreich zusammengeführt werden können“, so Prof. Dr. Astrid Beckmann. Die PH Schwäbisch Gmünd bringe dabei ihre Erfahrungen aus dem erfolgreichen berufsbegleitenden „Bachelor Berufliche Bildung“ in den Studiengang ein.

Der neue Master richtet sich vor allem an Wirtschafts- und Sozialwissenschaftler (BW-L), Berufs- und Wirtschaftspädagogen, Ausbilder, Weiterbildner sowie Akademiker aller Fachrichtungen, die in Bereichen wie beispielsweise der Organisations- und Personalentwicklung, der Erwachsenenbildung, dem betrieblichen Bildungsmanagement oder in Beratung und Coaching eine leitende Funktion anstreben. Das handlungs- und anwendungsorientierte Studiengangkonzept ist dabei konsequent auf betriebliche Personal- und Bildungskontexte sowie Arbeits- und Geschäftsprozesse ausgerichtet.

Die Graduate School Ostwürttemberg ist die gemeinsame Plattform für berufsbegleitende Masterstudiengänge der Hochschule Aalen und der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Heidenheim. Ziel ist die Stärkung des Führungskräftenachwuchses für Unternehmen der Region Ostwürttemberg. Das Masterstudium ist ein klassisches Prä-

senzstudium mit hoher Lehr- und Lernqualität durch den persönlichen Austausch des Lehrenden und der Studierenden. Die Vorlesungen finden dabei am Freitagnachmittag und Samstag statt. Der modulare Studienaufbau mit direkt anschließenden Prüfungen garantiert die Studierbarkeit neben der beruflichen Tätigkeit.

Die nächste Informationsveranstaltung zum neuen Studienangebot „Master Personalentwicklung und Bildungsmanagement“ findet am Montag, 25. Januar 2016, um 18 Uhr an der Hochschule Aalen statt. Interessenten finden weitere Informationen unter www.gsocampus.de.
